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Fédération régionale FRANCE NATURE ENVIRONNEMENT Hauts de France 

3 Rue Camille Guérin 

59 000 Lille

Président : M Thierry DEREUX

Fédération d'associations ADELFA

Maison de l'environnement

106 Avenue du Casino

59 240 Dunkerque 

Président : M Nicolas FOURNIER

à Monsieur le Préfet de la région Hauts de France

Préfet du Nord    

Objet : Commune de SAINT SYLVESTRE CAPPEL  Brasserie des trois Monts .  nouvelle 

station d'épuration 

CONCERTATION

Affaire suivie par Michel MARIETTE  ADELFA / FNE HdF  

 Le projet soumis à concertation , appelle de la part des fédérations d' associations ADELFA 

Dunkerque et FRANCE NATURE ENVIRONNEMENT HAUTS DE FRANCE Lille et Amiens , 

les observations suivantes :

� Les flux  de pollution, engendrés par les rejets de la nouvelle station de traitement sont de 

nature à ne pas remettre en cause  les objectifs fixés par le SAGE de l' Yser , approuvé le 30 

novembre 2016 par M le Préfet du Nord :  cela signifie  un « non impact significatif  » des 

eaux traitées puis rejetées dans  l' Ey Becque puis  l' Yser  en  territoire de Belgique, 

notamment en cas de dysfonctionnement éventuel des nouvelles installations et que des 

dispositions seront prises à cet effet, validées par l' Inspection des ICPE .

� Notre attention est attirée à propos de la concentration en chlorures des rejets  soit 1250 mg/l

, teneur significative liée à l'utilisation de produits de traitement : face à ce taux de salinité  

élevé , nous demandons en période d'étiage sévère (épisode de  sécheresse ) ,  la mise en 

place d'une surveillance de ce paramètre sur l' Ey Becque , ceci jusqu'au confluent avec le 

fleuve Yser. 

� S'agissant du bassin de rétention , nous demandons une surveillance régulière des digues 

avec fourniture d'un rapport écrit , tenu à la disposition de l' inspection des ICPE. 

Sous réserve de la prise en compte de ces observations , nous émettons un avis favorable au projet 

soumis à concertation et qui représente pour notre territoire , une avancée dans la recherche de 

bonnes pratiques dans le domaine agro-alimentaire.

Signé MARIETTE Michel  ADELFA/ F N E Hd F 


